

EUSKADI.-ErNE y Euspel se concentran nuevamente ante el Parlamento vasco en defensa de la Ertzaintza

VITORIA, 15 Dic. (EUROPA PRESS) -

Representantes de ErNE y Euspel se han concentrado nuevamente este jueves frente al Parlamento vasco en Vitoria, en defensa de la Ertzaintza y para pedir soluciones a los problemas existentes en el cuerpo.

La concentración ha dado comienzo a las ocho y media de la mañana en el exterior de la Cámara, donde han desplegado una pancarta en la que defendían la "negociación y no las imposiciones".

Con este acto de protesta, los representantes de ErNE y Euspel, que han recibido con pitidos la entrada del Lehendakari, Iñigo Urkullu, al interior del Parlamento vasco, han querido denunciar que el convenio está caducado desde 2013 y la existencia de una carrera profesional "discriminatoria".

Asimismo, han denunciado la "precariedad" existente por falta de personal, "excesos de horas y más riesgos" y por un material "inadecuado", como es el caso de los vehículos, además de la ausencia de una "formación permanente".